



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Tim Wasrik Itdam V/Brawijaya Kunjungi Kodim 0827/Sumenep

**Achmad Sarjono - SUMENEP.FRN.CO.ID**

Oct 18, 2023 - 16:19



SUMENEP - Tim pengawasan dan pemeriksaan (Wasrik) Current Audit Itdam V/Brawijaya melakukan kunjungan ke Makodim 0827/Sumenep, Rabu (18/10/2023).

Kedatangan Tim Wasrik Itdam V/Brawijaya dipimpin Kolonel Arh Muharto disambut Kasdim 0827/Sumenep Mayor Cba Ari Pamungkas bersama seluruh perwira beserta anggota dan PNS staf Makodim.

Dandim 0827/Sumenep yang diwakili Kasdi Mayor Cba Ari Pamungkas dalam sambutannya mengucapkan selamat datang kepada Ketua Tim Kolonel Arh Muharto beserta Tim Wasrik Current Audit ltdam V/Brawijaya di Kodim 0827/Sumenep.

Kegiatan Wasrik ini merupakan langkah dan upaya pimpinan TNI AD mengawasi dan memeriksa pelaksanaan program kerja satuan Kodim 0827/Sumenep.

Hal tersebut sebagai upaya mewujudkan tertib administrasi di lingkungan TNI Angkatan Darat.

"Ini merupakan suatu kehormatan bagi kami dan wasrik ini dalam rangka mewujudkan tertib administrasi di lingkungan TNI-AD,"

"Kodim 0827/Sumenep siap menerima kunjungan Tim Wasrik Current Audit ltdam dan akan membantu pelaksanaan tugas Tim Wasrik dengan sebaik-baiknya," kata Kasdim Mayor Ari.

Lebih lanjut, Mayor Ari berharap, hasil Current Audit ltdam V/Brwaijaya dapat dijadikan sebagai bahan evaluasi.

Tidak hanya itu, hasil tersebut juga menjadi tolok ukur dalam upaya penyempurnaan kegiatan, maupun sebagai pedoman bagi pelaksanaan Program Kerja dan Anggaran di Kodim 0827/Sumenep.

"Kepada para perwira staf kodim agar menyiapkan bahan keterangan atau data yang diperlukan oleh Tim, karena pada dasarnya Tim Current Audit ltdam adalah mitra kerja yang akan membantu kita dalam menertibkan administrasi di setiap pelaksanaan kegiatan," lanjutnya.

Sementara itu, Ketua Tim Current Audit ltdam V/Brawijaya Kolonel Arh Sumarto mengucapkan terimakasih atas sambutan dari Kasdim 0827/Sumenep beserta jajarannya.

Dikatakan, kegiatan yang dilakukan oleh tim ltdam saat ini merupakan fungsi manajemen, serta pengendalian di dalam melaksanakan tugas pengawasan.

"Ini dalam upaya mewujudkan ketaatan dan penertiban terhadap aturan. Sehingga, bisa tercapai tertib efisien dan ekonomis dalam hal administrasi," ucapnya.

"Untuk current audit ini tujuannya untuk memberikan layanan konsultasi tentunya sifat konsultasi merupakan cara kegiatan current audit ini apabila di dalam melaksanakan temuan kita bisa melaksanakan konsultasi," imbuhnya.